

**ANALISIS PENGENDALIAN PERSEDIAAN
BARANG PADA TOKO X DENGAN
MENGUNAKAN METODE
PROBABILISTIK**

TUGAS AKHIR

Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan Akademik dalam
Menyelesaikan Pendidikan pada Program Studi
S1 Manajemen Universitas Kristen Maranatha

Oleh

Andi Sunarya

1252126



**PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2019

INVENTORY CONTROL ANALYSIS ON TOKO X WITH PROBABILISTIC METHOD

A Thesis

In Partial to Fulfillment Academic Requirement in
Completed Education for The Degree of
Bachelor Program Maranatha Christian University

By

Andi Sunarya

1252126



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG**

2019

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan syukur atas penyertaan dan pertolongan Tuhan Yesus Kristus yang dialami selama proses pengerjaan Tugas Akhir. Dan pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul **“ANALISIS PENGENDALIAN PERSEDIAAN BARANG PADA TOKO X DENGAN MENGGUNAKAN METODE PROBABILISTIK”** dengan waktu yang telah ditetapkan.

Adapun Tugas Akhir ini dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan akademik dalam menyelesaikan pendidikan pada program studi S1 Manajemen Universitas Kristen Maranatha.

Di dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini penulis menyadari proses pengerjaan Tugas Akhir ini tidak akan berjalan dengan baik tanpa adanya dukungan, semangat, dan doa. Penulis banyak mendapatkan bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak baik berupa dukungan moril maupun materil. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi.
2. Bapak Dr. Jahja Hamdani Widjaja, S.E., M.M. selaku Ketua Program Studi Jurusan Manajemen dan selaku dosen pembimbing dalam penyusunan Tugas Akhir yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing, serta memberikan semangat, ilmu yang sangat berguna, dan masukan-masukan yang sangat berarti kepada penulis, sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.
3. Kepada Orang Tua yang telah memberikan dukungan berupa doa, semangat, maupun materil yang tiada henti kepada penulis selama mengerjakan Tugas Akhir ini.
4. Bapak Philip selaku pemilik Toko X yang sudah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di perusahaan tersebut dan yang telah meluangkan waktu dalam memberikan informasi-informasi dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.

5. Kepada Theresia Ingrid Sutanto, selaku orang terdekat penulis yang selalu mendampingi, memberikan semangat, dan juga masukan-masukan selama penulis mengerjakan Tugas Akhir ini.
6. Kepada teman teman yang tidak bisa di sebutkan satu persatu , terima kasih untuk setiap bantuan, semangat, doa serta masukan bagi penulis agar penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa penyelesaian Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna, penulis berharap semoga apa yang sudah penulis hasilkan ini bisa bermanfaat bagi semua pihak.

Bandung, 12 Desember 2018

Andi Sunarya